



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **DECLARA**

De Interés Legislativo el evento deportivo World Powerlifting Championships 2025, a realizarse del 30 de octubre al 2 de noviembre de 2025, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en donde participarán decenas de bonaerenses.

Asimismo, vería con agrado que sea declarado de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos competentes.

Dip. ALEXIS RAÚL QUERRERA Prosidenió Honorable Cémarg de Diputados de la Provincia de Buenos Aires





## **FUNDAMENTOS**

Es la primera vez que un campeonato mundial de powerlifting de nivel IPL se desarrolla en Argentina, congregando a atletas de más de 30 países; promoviendo y fortaleciendo la práctica deportiva de fuerza, con modalidades como Full Power Raw, Bench Press y Deadlift e impulsando la actividad turística en todo el país, el desarrollo económico local y posiciona a Argentina como sede de eventos deportivos internacionales de alto nivel.

Con la organización de la Argentina Powerlifting League (APL) y bajo la órbita de la International Powerlifting League (IPL), se trata de un evento deportivo internacional de altísimo nivel, que contará con la participación de delegaciones de más de 30 países, como se dijo anteriormente, y que se desarrollará por primera vez en la República Argentina, constituyendo un hito histórico para el deporte de fuerza en nuestra región.

El campeonato incluirá distintas modalidades como Full Power Raw, Full Power Classic Raw, Full Power Equipado, Bench Press y Deadlift, en sus versiones individuales y por equipos, siendo fiscalizado bajo los estándares técnicos y éticos establecidos por la IPL. La elección de Argentina como sede, , pone de manifiesto el creciente prestigio de nuestras instituciones deportivas especializadas, así como la capacidad de organización del país para albergar competencias internacionales de primer orden.

El powerlifting, disciplina que se basa en la fuerza máxima del atleta en movimientos clave como sentadilla, press de banca y peso muerto, ha crecido exponencialmente tanto en hombres como en mujeres en la última década en nuestro país, tanto





en su versión federada y élite, como amateur. Su práctica contribuye no sólo a la promoción del deporte, sino también a hábitos saludables, transmisión de valores, inclusión social y fortalecimiento del trabajo en equipo.

Asimismo, la declaración de interés representa un reconocimiento institucional al trabajo sostenido de la Argentina Powerlifting League, organización sin fines de lucro que ha promovido el desarrollo del deporte en todo el territorio nacional, con criterios federales, inclusión de mujeres, personas mayores y personas con discapacidad (convenio con comité paralimpico) y articulación con federaciones internacionales.

En un contexto en el que la imagen del país ante el mundo se fortalece a través del deporte, la cultura y la ciencia, eventos como el World Powerlifting Championships 2025 contribuyen a posicionar a la Argentina como referente del deporte responsable, competitivo y accesible.

Por lo expuesto, solicito a mis pares acompañen el presente proyecto de declaración.

Dip. ALEXIS RAÚL GUERRERA Prosidenió Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires